LI2-" × SΔFILVΔ





車整備屋さんが電動車椅子の カスタムをサポート!

パートナー企業である整備のリューツーさんが今回の 全日本選手権出場に向けて、竹山選手の電動車椅子の カスタム・メンテナンスをご協力頂きました。

大会のレギュュレーションへの対応や故障、修理など 北海道の電動車椅子業界の課題と事情を知った小川社 長が「車屋さんの整備のノウハウを活かし課題解決に 貢献したい」と手を挙げてくださり実現しました。 おかげさまで自身初の全国ベスト8に進出。

大会後メカニックを担当して頂いた皆様に、

工場に直接訪問してご報告と感謝をお伝えすることが できました。

小川社長はじめリューツーの皆様大変ありがとうござ いました。

未来の子どもたちへ パラスポーツの課題と可能性

雷動車椅子の修理やメンテナンスを請け負ってくれる 業者さんは道内でも限られており、コストや時間の負 担によるハードルの高さから競技への機会損出となっ ているのが現状。今回の様な取り組みから全国に輪が 広がっていくことが次世代の選手達のために必要であ り重要だと思っています。(竹山選手コメント)





小川社長コメント

車整備の技術を活かして何か役に立ちたいとの想いが ずっとありました。昨年のsafivaのパライベントで 竹山選手と話す機会があり、ならばということで チャレンジさせていただきました。チャレンジはまだ 続きますが「ないならつくる いないならなる」の 志を胸に、共に歩んでいければと思います。









